

PERFILES



FRANCESCO CALVO

DIRECTOR DEPORTIVO DE JUVENTUS FC

Nacido en Turín en 1977, Francesco Calvo fue desde septiembre de 2018 hasta enero de 2023 el director de ingresos de la AS Roma, previo paso por el FC Barcelona. El ejecutivo se incorporó al Barça en octubre de 2015 como director comercial, aunque en 2016 fue reasignado como director de negocio global. Calvo desarrolló buena parte de su carrera profesional en Philip Morris International, donde fue responsable entre 2006 y 2008 de todos los patrocinios de Marlboro en la Fórmula 1. Después ascendió y se situó como responsable global de comunicación y promoción de esta misma marca de tabaco en el mundo del motor. Finalmente, antes de llegar al Camp Nou, fue responsable comercial y de ingresos de la Juventus entre 2011 y 2015.